

Del periodista Ricardo Ruiz Lolas

Exitosa presentación de libro sobre los últimos fusilados en Chile

Una exitosa presentación, que se efectuó la noche del miércoles en el teatro municipal, llevó el lanzamiento del libro, "El Cronómetro de la Muerte", del periodista Ricardo Ruiz Lolas, que narra la historia de los sacerdotes de Viña del Mar, Jorge Segreda y Carlos Top Collins, quienes fueron los últimos condenados a muerte en este país, antes que se suprimiera la pena de muerte.

La presentación y lanzamiento del libro, fue presidida por el Ruiz Lolas, el P. Ignacio y presidente de la Agrupación de profesionales de la Policiaística, Mario Quijano, y el jefe de la sección mejores del diario El Mercurio José Tomás Pavezco, quienes junto a coautores, personas ilustres del ámbito local, autoridades, alumnos e invitados especiales, conocieron los pormenores del robo, la constitución de este y el trabajo periodístico que se efectuó en aquellos años, para seguir todo el proceso de los primeros muertos hasta la condena y ejecución de los sacerdotes Segreda y Top Collins.

José Tomás Pavezco, destacado periodista, destacó el trabajo que efectuó el autor al componer todo el detalle que se rió durante la investigación de los hechos y volcando hacia un relato interesante y netamente periodístico. "Esta obra es exclusiva de Ricardo, fuimos contemporáneos en la cobertura, pero

él es el autor no su amanita intelectual sinu.

que materia del libro y creo que es una muy buena crónica testimonial y es un documento histórico en la fazeta criminal de Chile".

El periodista indicó que el mismo había de un periodo bastante lento, donde consideró que la impunidad permitió que exhibieran estos tipos que cometieron una serie de crímenes seguidos, de una manera atroz y que costó tanto dolor. Al punto que al final devolvieron a una persona equivocada, "me imagino que si bien hay sacerdotes actualmente en todas partes del mundo estamos viendo los grandes hechos de sangre a cada momento, creo que en Chile es difícil que sea este tipo de sacerdotes en serie".

Finalmente y respecto de la evolución que ha tenido el periodismo actual, donde se privilegia la farándula y la vida privada de los artistas, Pavezco consideró que podría tratarlo de una forma amable, pero más laangular, "además cuando eso podría considerarse amistad y de hecho desde la crónica policial, se ha pasado a la crónica de farándula. Es un nuevo estilo periodístico muy criticado, pero es una necesidad de la gente, a gente es a que esté, pidiendo eso, a mí particularmente no me gusta, pero es una necesidad".



¿Hubiera preferido otro tema y no la pena de muerte, para escribir?

Quizás, hay otros temas que podrían ameritar un nuevo libro.

¿Existía la probabilidad de una nueva publicación?

Dijo: pudiera, tengo un par de proyectos, pero están sólo en uso, no he comenzado a escribir porque son dos temas que requieren mucha investigación y para eso hay que tener dedicación exclusiva.

¿Pero serían textos en una línea similar a "Cronómetro de la Muerte"?

Sí, en este periodístico.

Exitosa presentación de libro sobre los últimos fusilados en Chile (entrevistas) [artículo]

Libros y documentos

AUTORÍA

Ruiz Lolas, Ricardo

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Exitosa presentación de libro sobre los últimos fusilados en Chile (entrevistas) [artículo]. fot.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile